

月例報告書 (11 月分)

留学先；ブルゴーニュ大学

氏名：坂口紅葉

11 月の日常

11 月はこちらでの生活も慣れてきて、多くのイベントに参加したり、スポーツをしたりしました。ブルゴーニュ大学では、SUAP というスポーツや運動ができるシステムがあって、生協のお金を払えば何回でも無料で登録して参加することができます。私はバレーボールに参加しました。10 月は同じ留学生の子ばかりと話していたので、同い年のフランス人の子達と話すのはほぼ初めてで、緊張したけれど楽しくバレーをすることができました。これからも積極的に参加して、多くの人と交流したいです。

また、遠足がありほかのクラスの子も一緒にみんなでディジョンが主催するフードフェスに行きました。先生からミッションを渡されて、フランスの文化に関する問題などを会場にいる人に質問しながら解いていくといったもので、フランス語で質問する練習ができました。クラスの子との仲も深まってとても楽しかったです。この会場の近くに移動式の遊園地が来たので友達と行ってきました。移動式遊園地というもの初めてだったのでとてもワクワクしました。乗り物やゲームセンター、食べ物やおもちゃの屋台が多くありました。フランスにはゲームセンターがないのでクレーンゲームやメダルゲームを見たのはこの移動式遊園地が初めてです。期間限定なのでまた来たら行きたいです。



フランス人はパーティーが大好きで、ほぼ毎週どこかでパーティーが開催されます。個人で開催するのもあるし、大学側が主催してくれるものも多くあります。テスト終わりにパーティーがあったりしました。みんなで食べ物やお酒を持ち寄ってゲームをしたり、お話をする時間は言語をたくさん吸収することができてとても有意義な時間のように思います。もっともっとフランス語を話せるようになってみんなと話せるようになりたいと日々感じます。



ヨーロッパ旅行

11 月は旅行にも行きました。ヨーロッパは多くの国が隣り合わせになっているので電車やバスですぐほかの国に行くことができます。今月はスイスとベルギーに行きました。スイスはジュネーブに行きました。ジュネーブには Jet d'Eau という名前の大きな噴水があります。夜ご飯をレストランで食べていたら、現地で働いている日本人の方にお会いしました。実際に



海外で働いている方のお話を聞く機会が私にはなかったのですが、お話をたくさん聞かせていただいていたいい経験になりました。

またベルギーでは首都のブリュッセルに行きました。ベルギーといえば、ビール、ワッフル、ポテトだと思いますが、本当にいたるところにお店があります。ビールは種類がいっぱいあって選ぶのに時間がかかります。ワッフルとポテトは店によって味が異なるのでお気に入りの店を探すのが楽しいです。もちろん世界がっかり遺産と呼ばれているしょんべん小僧も見に行きました。ジュリアン君は思ったより小さくてかわいかったです。クリスマスシーズンに行ったので街の装飾がとてもきれいで可愛かったです。ヨーロッパはクリスマスマーケット発祥の地なので本場のクリスマスマーケットを楽しむことができとてもうれしいです。



おわりに

ヨーロッパ留学のいいところはいっぱいありますが、いろんな国にすぐ旅行に行けるところはとてもいいポイントだと思います。いろんな国の文化に触れられるし、言語にも触れることができます。また歴史がとても深いので、多くの建造物や美術品が残されています。私は美術館が大好きなのでヨーロッパは本当に夢のような国です。